

## Rollendes Oldtimer-Museum auf dem Ring

**Mehr als 200 Oldtimer sind am Samstagnachmittag wieder über die gesperrte Ringstraße gerollt. Bei den Vienna Classic Days präsentierte sich ein „rollendes Museum“ der Automobile und über 100 Jahre Automobil- und Motorradgeschichte.**

Über 50 Marken und Typen aus den Anfängen der Automobiltechnik bis heute sind vertreten: Vom 12-PS-Schnauferl bis zum 600-PS-Rennwagen, den noblen Karossen der 20er Jahre bis zu den „wilden Jungen“ der 60er Jahre fahren über die gesperrte Prachtstraße. Dabei bekam das Publikum auf der Ringstraße auch längst unbekannte Marken und Rallye-Fahrzeuge zu sehen. Außerdem gab es auch eine Fahrzeugpräsentation auf der Rampe des Parlaments.



Foto/Grafik:APA/Andreas Pessenlehner

Ein Hauch Nostalgie vor dem Parlament



Foto/Grafik:APA/Andreas Pessenlehner

Für die Oldtimer-Lenker ist das Befahren der Rampe ein besonderer Anreiz



Foto/Grafik:APA/Andreas Pessenlehner

Rund 200 Teilnehmer bei der Oldtimer-Parade

## Link:

- [Vienna Classic Days](http://www.viennaclasicdays.com/) <<http://www.viennaclasicdays.com/>>

Publiziert am 08.09.2012